

PRÉVENTION

# De bons conseils pour se déplacer en toute sécurité

**ROMILLY-SUR-SEINE.** Les plus anciens se déplaçaient essentiellement à vélo. Puis la voiture a pris le relais. Pour inviter les plus jeunes à retrouver de bonnes habitudes, pendant un stage de trois jours, Troyes Roller et plusieurs intervenants leur ont donné des conseils de bonne pratique.

agencieromilly@lest-eclair.fr  
RHIZLANE BOUHSSINI

**D**epuis lundi et jusqu'à aujourd'hui, Clément Debert, de l'association Troyes Roller, la police municipale et l'association Prévention routière ont animé un stage de prévention et d'information à destination des jeunes à l'école Robespierre de Romilly-sur-Seine.

*« On fait une action de prévention, on donne un cadre, on poursuit avec une initiation et on conclut avec un examen. »*

Clément Debert, organisateur du stage et membre Troyes Roller.

Les principaux thèmes abordés traitaient des assurances, de l'utilisation d'engins adaptés à leur âge ou encore des types de panneaux (interdiction, danger, indication et obligation). Les enfants ont été mis en situation pour assimiler plus rapidement le vocabulaire routier et ont pu bénéficier de conseils sur les protections ou sur les façons de se rendre visible sur la chaussée. L'activité a plu et a surtout suscité l'intérêt des jeunes usagers qui avaient beaucoup de questions, notamment liées à leur propre quotidien. Les différentes réglementations ont été abordées, car les règles sont nombreuses et utiles lorsque l'on souhaite se déplacer sur des rollers ou une trottinette, à vélo ou sur un skate !

**MARDI ET MERCREDI, PLACE À LA PRATIQUE**  
La journée de préparation théorique a permis d'introduire de nouvelles connaissances aux enfants. Connaissances qu'ils ont dû appliquer à la lettre lors de la deuxième journée, axée sur la pratique. Les enfants ont commencé par un état des lieux et se sont saisis de leur engin de déplacement ou de ceux mis à disposition par Troyes Roller. Mais avant de commencer les parcours, ils se sont équipés avec les



Après avoir suivi une formation théorique, les enfants mettent en application leurs connaissances lors d'un parcours en conditions.

protections adéquates. Les enfants ont mis leur apprentissage à l'épreuve en effectuant un travail de groupe. L'exercice a pris la forme d'une situation réelle stimulant l'aspect technique comme la capacité à se rendre visible ou à transmettre des informations sur la route. En somme, ce fut un exercice se rapprochant des conditions réelles qui peuvent être rencontrées par les enfants. C'est à l'aide des intervenants mais aussi grâce à des jeunes membres du club Troyes Roller que le stage a pu se dérouler en sécurité. Un dernier petit examen pour clôturer le stage de trois jours, avec un QCM, un circuit et une épreuve de circulation sont prévus ce jeudi 22 juillet au matin. *« On fait une action de prévention, on donne un cadre, on poursuit avec une initiation et on conclut avec un examen »*, dé-

taille Clément Debert, organisateur du stage. Puis, Troyes Roller organise de 14 h à 17 h, toujours à l'école Robespierre de Romilly, un moment d'initiation et de sensibilisation sur les bonnes pratiques, toujours avec la Prévention routière et la police municipale. Cette journée est ouverte au grand public à partir de 6 ans et prévoit des initiations à plusieurs « engins de déplacement personnel » tels que le roller, la trottinette ou encore le skateboard. Des ateliers seront tenus pour aborder ces questions de manière ludique, avec un quiz et un atelier de « dix erreurs (à éviter) à vélo ». Les enfants seront invités à s'équiper pour garantir leur sécurité. ■ Pour plus d'informations rendez-vous sur le site Web troyes-roller.com, par mail, troyes.roller@gmail.com, ou par téléphone au 06 67 00 19 55.



Deux intervenants junior de Troyes Roller aux côtés de Clément Debert.

**À NOTER**  
Jeudi 22 juillet, rendez-vous à l'école Robespierre de 14 h à 17 h pour une journée d'initiation et de sensibilisation sur les bonnes pratiques à adopter avec des engins de déplacement personnel.